



Origen: Junta de Gobierno

Destino: Comunidad

Motivo: Movimiento asociativo

Cotorredondo, Batres a 9 de diciembre de 2024

Estimado vecino,

En esta urbanización siempre ha habido un movimiento asociativo importante que ha dado lugar a todos los eventos culturales, deportivos y gastronómicos de esta urbanización, el cual queremos seguir manteniendo por lo que significa para muchos de nosotros. Como ejemplo vivo está la encomiable labor social que están realizando la Ronda de los 60, Los amigos de la Ermita o Apanba en la urbanización durante tantos años. Y en nuestro recuerdo los increíbles momentos que nos hicieron pasar Los Únicos. O nuestro Chef Juanjo, tantos años uniéndonos a todos alrededor de una mesa y una buena comida. A todos ellos nuestro más profundo agradecimiento.

Desafortunadamente la **Asociación Infantil** está a punto de desaparecer por la falta, no de socios pues hay más niños en Coto que nunca, sino por la falta de voluntarios para la Junta Directiva que la hagan funcionar. Es por lo que si tenéis hijos pequeños y queréis realizar actividades, reuniones, fiestas... para que los niños se conozcan y creen vínculos entre ellos os pongáis en contacto con la oficina de Cotorredondo (91.812.14.10), para revitalizarla. Antes del 31/12/24, después de esa habría que construirla de nuevo.

Igualmente para esta fiestas de **Navidad** necesitamos que la gente colabore, necesitamos voluntarios para hacer posibles todas las actividades: en la fiesta de las preuvas hay que montar mesas, organizar y repartir el coctel.... en la Costillada, desde pelar patatas hacer ensaladas, montar mesas hasta organizar el mercadillo..., en la Cabalgata hacer chocolate repartir roscón organizar recorrido.... Sin vuestra colaboración nada de esto se podría realizar pero no es de recibo que siempre trabajen los mismos, y todos tenemos derecho a divertirnos pero también la obligación de arrimar el hombro un poquillo para que todos disfrutemos. Se trata de sentir que hacemos las actividades entre todos que son comunitarias y que no parezca que vamos a un restaurante o una sala de fiestas. En estos lugares se paga para recibir un servicio en los nuestros se colabora para divertirnos todos. Para ello pónganse en contacto con la Oficina de Cotorredondo (91.812.14.10)

Asociación de economía circular, se está realizando una asociación de economía circular para el reciclaje de ropa, restos vegetales, intercambio de plántones de huerta.... mediante la realización de compostaje, mercadillos de ropa usada para darles una segunda vida... La lleva Cesítar y está abierta a nuevos socios. Para ello pónganse en contacto con la Oficina de Cotorredondo (91.812.14.10)

También se está poniendo en marcha una pequeña y tranquila **asociación de cultivo de bonsáis**, contamos con dos auténticos conocedores del tema en la urbanización. Como punto de partida el sábado 21 de diciembre en el mercadillo solidario harán una exposición de su arte y podrás adentrarte en este apasionante mundo y beneficiarte de todas las ventajas que ofrece, si así lo deseas.



Por último, les recordamos que seguimos repartiendo suerte, a su disposición se encuentra en la oficina:

Esperando que dicha información les sea de utilidad, reciba un cordial saludo,

Junta de Gobierno de Cotorredondo.